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           校長レポート  １２月  

人権集会、心に響いた坂井さんのお話と演奏  

 坂井さんにお越しいただ

き、人権集会をもちました。

坂井さんのお話と演奏に子

どもたちは聴き入っていま

した。今日の人権集会で学ん

だことを生かして、目の不自由な方に出会ったら、気軽

に声をかけ、手助けができるといいなあと思います。  

 

しっかり発表できた朗読集会  

 本校では、語彙数を増やし、言葉に対する感性を高められる

ように、詩や名文を覚えたり、朗読したりする取組を行ってい

ます。その発表会として年間２回の朗読集会を開いています。

どの学年も、大きな声で堂々と発表することができました。 

 

２年生に人権のお話と紙芝居をしていただきました 

日野町の人権養護委員の方が、２年生に人権のお話と紙芝居を

してくださいました。人権についてわかりやすい言葉で、ていね

いに説明していただきました。子どもたちに「人を大切にするこ

と」が大事であることが伝わったことと思います。互いに良いと

ころを認め合い、楽しく過ごせるようにしていきたいものです。 

  

青少年意見発表大会で堂々と発表できました 

６日（土）に６年生の森本さんが、「水泳をとおして学んだこと」

と題して発表しました。水泳を習っていてつらかったこと、努力を

して乗り越えてきたこと、その体験をこれからの生活に生かしてい

きたいことなどを、しっかり伝えることができました。 

 

楽しくできたたてわりドッチボール大会    がんばった石拾い大会 

２学期も委員会や児童会でたてわり

の取組をたくさん計画してくれました。

おかげで、１年生から６年生までがとて

も仲良く、協力して取り組むことができ

ています。 
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意外にむずかしい豆つかみ大会 

健康給食委員会が計画して、豆つかみ大会が行われました。

決まった時間に何個おはしで豆を移し替えられるかを競いま

した。どの子も夢中になってチャレンジしていました。豆をし

っかりつかむのが難しそうでしたが、だんだん慣れてくると、

たくさんつかめるようになってきました。 

 

 

３年生が日の菜を収穫しました 

ＪＡの方や農家の方に教えていただき、３年生が日野

菜の収穫を行いました。立派な日の菜がたくさんとれま

した。水で洗い、ひげ根のようなものをきれいにとりま

した。土作りから、種まき、追肥、土寄せなど、お世話

になり、ありがとうございました。後日、日野菜の入ったちらし寿司をつくりました。

とってもおいしかったです。  

  

おはなしパズルさんに読み聞かせを行っていただきました。 

１時間目低学年、２時間目中学年、３時間目高学年に、おはな

しパズルさんが２つのお話の読み聞かせをしてくださいました。

映像や音を入れてお話していただき、子どもたちはすっかり絵本

の世界に引き込まれていました。お忙しい中、ありがとうござい

ました。  

 

書き初めの練習を行いました 

満田先生にお越しいただき、書き初めの指導を行っていただ

きました。筆の入れ方から、一画一画ていねいにご指導いただ

き、子どもたちも集中して紙いっぱいに元気のある字を書いて

いました。来年１月に仕上げの書き初めを行います。  

 

大いに盛り上がったカルタ大会 

１５日にカルタ大会を行いました。

１・２年は、教室でかるたなどをしま

した。３年生から６年生までは、音楽

室と和室に分かれ、たてわりの班で百

人一首を行いました。昔からの桜谷小

学校の良き伝統行事です。 


